

Preparan próximo curso escolar

Categoría: Provinciales

Publicado: Martes, 16 Mayo 2017 00:57

Escrito por Yolanda Molina Pérez

Visto: 8710

Del 16 al 18 de mayo próximos se desarrollará en Pinar del Río el seminario provincial de preparación del curso escolar 2017-2018, un período que estará marcado por el estudio y reflexión sobre las ideas de Fidel y el Che.

La doctora Marisol Bravo Salvador, directora provincial de Educación, explicó que sesionarán 10 comisiones, con la participación de 120 funcionarios y dirigentes, quienes analizarán también los objetivos de trabajo que se propusieron para el curso evaluado y expondrán logros y resultados.

Bravo Salvador declaró que entre las principales proyecciones se encuentra la continuidad del proceso de perfeccionamiento en la provincia, donde serán validados los nuevos programas, orientaciones metodológicas, libros de textos y cuadernos de trabajo que se aplicarán en 11 centros experimentales del consejo popular Hermanos Cruz.

Precisó que a partir del curso que viene y hasta el 2019-2020 será el período de experimentación, y que a partir de esa fecha y hasta el 2022-2023, la generalización.

La directiva enfatizó en que volverán a insertarse en los procesos de evaluación de calidad de la educación, al incorporarse el país a esos estudios internacionales para demostrar lo que aprenden los niños en Cuba.

Continuarán el trabajo preventivo, lo que permitirá en las comunidades elevar la percepción de riesgo, además de la sistematización de experiencias para prevenir las incidencias, perfeccionar la atención a la población, y a la vez informarla y escucharla.

Otras de las proyecciones son la elevación a un nivel superior de la preparación de los dirigentes, la exigencia del uso de los medios de enseñanza basados en las tecnologías, la socialización en las redes sociales de experiencias de escuelas, familias, comunidades, organismos y organizaciones.

Preparan próximo curso escolar

Categoría: Provinciales

Publicado: Martes, 16 Mayo 2017 00:57

Escrito por Yolanda Molina Pérez

Visto: 8710

Enfatizó en que continuarán con la preparación política de dirigentes, educadores y estudiantes, aspecto en el que destacó la importancia de hablar de las ideas de Martí, Fidel, el Che y Raúl, y tratar temas sobre la actualidad internacional y las preocupaciones de los alumnos.

Definió como la proyección con más alcance estratégico el trabajo con la escuela pedagógica, en el que tendrán en cuenta la formación vocacional, retención en el ciclo, seguimiento a los graduados y matrícula en la Universidad.

En las comisiones debatirán, entre otros temas, sobre el sistema de trabajo político en la escuela cubana actual y la vigencia del pensamiento de Fidel en el enfrentamiento a la subversión; la formación vocacional y la orientación profesional en el proceso de formación integral de los estudiantes; y el trabajo preventivo y comunitario.

En el mes de junio será el seminario para las estructuras municipales, y después será el de directores de escuelas y el de educadores.

En julio, del tres al cinco, se desarrollará el seminario del perfeccionamiento, en el cual se prepararán los 11 centros experimentales, entre ellos las escuelas primarias Salvador González y la José Antonio Echevarría, la ESBU Carlos Ulloa, el IPU Federico Engels, las escuelas especiales José Martí y la 28 de Enero, el politécnico Primero de Mayo, y los círculos infantiles Futuros Cosmonautas y Los Hermanitos. Tomado del periódico Guerrillero